

Jdigital remite cartas a los máximos estamentos ante la tramitación del Real Decreto del Sistema de Límites Conjuntos de Depósito y solicita la suspensión del procedimiento

Barcelona, 15 de septiembre de 2023 - Ante la tramitación del proyecto de Real Decreto por el que se modifica el Real Decreto 1614/2011, de 14 de noviembre, para la introducción de un sistema de límites conjuntos de depósito, Jdigital, la Asociación Española de Juego Online, ha iniciado varias acciones con los más altos estamentos políticos del país.

Por un lado, Jdigital ha remitido dos cartas: una al presidente del Gobierno en funciones, Pedro Sánchez, y otra al ministro de Consumo, Alberto Garzón. En ellas, la Asociación reflexiona sobre la falta de idoneidad de la tramitación del citado RD, dado el contexto político actual. En sendas comunicaciones, Jdigital ha expresado su sorpresa y disconformidad ante tal procedimiento, ya que considera que:

- En un momento marcado por la falta de consenso político y la presencia de un Gobierno en funciones, éste debe limitar su actuación en relación con la tramitación de medidas a cuestiones de urgencia y de interés general, tal como establece el artículo 21.3 de la Ley 50/1997, de 27 de noviembre.
- A pesar de que se trata de un trámite informativo, carece de lógica en cuanto que obliga a las partes afectadas por la norma a cumplir plazos.
- Sorprende la celeridad en la tramitación de esta modificación del RD, cuando la legislatura está concluida. Y más aún cuando otras modificaciones y normativas aprobadas durante la pasada legislatura todavía no han entrado en vigor.

Por todo ello, Jdigital ha solicitado la suspensión del procedimiento, a la espera de que tome posesión del cargo el nuevo responsable de la Dirección General de Ordenación del Juego y se haya podido iniciar el necesario y conveniente diálogo entre la industria y el órgano responsable de su supervisión.

Por otro lado, Jdigital también recopilará y presentará alegaciones a la normativa dentro del plazo establecido a tal efecto.

Jdigital, como único representante de la industria del juego online en España, mantiene la mano extendida al regulador y a toda persona y autoridad interesada en el sector, como siempre ha hecho, y se reafirma en su compromiso por garantizar una práctica segura y responsable del juego, en un marco de garantías y derechos que permita el desarrollo justo y sostenible de esta actividad.

Contacto de prensa:

KREAB

Alba Castro - acastrot@kreab.com - 691 851 685 Álvaro Zarzoso - azarzoso@kreab.com - 635 587 079